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Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, con el tema “El Debate 

Parlamentario en la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso 

del Estado Libre y Soberano de Guerrero”. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Jacko Badillo, para 

intervenir sobre el mismo tema. 

 

El diputado Joaquín Badillo 

Escamilla: 

 

Muchas gracias, presidenta. 

 

Con el permiso del Pleno y de todos 

quienes aquí nos encontramos. 

 

A los medios de comunicación, 

gracias por seguirnos. 

 

Quisiera compartirles a mis 

compañeros el significado de la 

palabra siguiente, soberbia, 

sentimiento de superioridad frente a 

los demás que provoca un trato 

distante o despreciativo hacia ellos. 

 

En este Pleno y en este Congreso 

desde la Ley que nos rige y por lo 

que estamos aquí todos y cada uno 

de nosotros tenemos el derecho y 

estoy seguro y convencido que 

venimos es a darle cuentas al pueblo 

a la gente, a los que primero quienes 

estuvimos en el territorio, en el 

campo, fuimos con propuestas a 

convencerlos de que seriamos la 

mejor opción para ocupar una curul y 

levantar la voz fuerte por quienes 

fueron a esas urnas a depositar su 

sufragio para nosotros. 
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Por eso para mí me causa mucha 

extrañeza es hasta raro porque yo no 

he conocido a nadie en este Estado o 

en cualquier otro en el mundo que 

nazca sabiendo, la experiencia se la 

da el tiempo, se la dan los años y te 

la da el espíritu y el deseo de querer 

servir o simplemente pasar como una 

maceta de pasillo en la historia que 

podrás crear tanto a título personal 

como de manera colectiva. 

 

Probablemente habrá quienes tengan 

mayor o menor experiencia, yo lo 

pondría en la mesa de debate para 

definir experiencias porque siempre 

seré quien venga a levantar la voz en 

esta Tribuna y a poderle preguntar a 

la gente que puede opinar de 

cualquier político que lleva muchos 

años en el mismo puesto cuando 

siempre el calificativo que tiene la 

ciudadanía el general, el ciudadano 

común y de a pie es que no tiene un 

buen adjetivo calificativo para 

cualquier político incluido el que hace 

el uso de la voz por el simple hecho 

de tener esta categoría como tal. 

 

Por eso quisiera yo invitar a elevar el 

debate, pero con algo muy sencillo 

que debe ser la humildad, con 

humildad y sencillez yo estoy seguro 

que quienes saben menos que otros 

van a aprender e incluso los eruditos 

del poder Legislativo si así se quieren 

considerar, podrán también aprender 

incluso del que hoy pudieran 

considerar que sabe menos. 

 

Y a eso quiero definir y puntualizar mi 

participación, se dijeron que había 

tareas y yo quiero agregar esa, la del 

respeto y la de igualdad como pares, 

porque en determinado momento 

vamos a ser pares, pero en todo caso 

no seremos iguales y no nos vamos a 

poder conducir a lo mejor con la 

mano derecha en el discurso decir 

algo que es conveniente para mi 

fracción, para mi color y mi partido y 

con la otra mano descalificar o 

demeritar por el simple hecho de no 

contar con experiencia. 

 

Por eso quiero dejar aquí sobre el 

Pleno a volver a invitar a no caer en 

una dicotomía tradicional sino verlo 

más como un tema de una visión 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Miércoles 22 septiembre 2021 

 

P
ág

in
a3

 
     Primer Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

holística que nos permita ampliar el 

panorama para tener la sensibilidad y 

recordar que no son los colores ni los 

partidos quienes están para llevar la 

voz del que menos tiene porque hay 

que decirlo también una sociedad se 

compone no sólo del que menos tiene 

sino de aquellos también que 

producen, que generan empleo, que 

trabajan y que son parte también de 

esta sociedad, son los detonadores 

de desarrollo económico y que 

pueden estabilizar y garantizar 

condiciones de gobernabilidad en 

cualquier Estado. 

 

Para eso estamos aquí y a lo mejor 

para aquellos que pudieran ser los 

generadores de economía que 

puedan tener condiciones 

económicas mayores es nuestra 

obligación como legisladores iguales 

en pares tratar de la misma forma 

desde a un campesino o un indígena 

o un afromexicano, alguien que no 

tiene empleo, alguien que no tuvo las 

mejores condiciones para salir 

adelante como a lo mejor al 

empresario mas connotado y mas 

destacado de este Estado. 

 

Y eso hay que traerlo a esta Tribuna, 

a este Pleno para cerrar diciendo que 

estamos aquí para respetarnos, 

estamos aquí para estrecharnos la 

mano y para sacar adelante no los 

intereses ni partidistas ni individuales, 

sino los colectivos y los que le 

beneficien más a nuestro querido 

Estado de Guerrero y particularmente 

a mi bello puerto de Acapulco de 

donde nací. 

 

Muchas gracias. 

 


